患者様・ご家族様をはじめ関係各所の皆さま

医療法人社団はなまる会 理事長 藤江 俊雄

法人内における新型コロナウイルス感染者の発生に関するお知らせ(続報)

平素は、事業所運営にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。 早速ではございますが、先般発信させていただきました、当法人職員の新型コロナウイルスの 感染確認につき、経緯およびその後の対応をご連絡申し上げます。

今回の陽性確認者は、千歳台はなクリニックの病棟に勤務する看護師 1 名となります。発症は 4 月 7 日(火)の朝で同日出勤前に報告があり出勤を停止しております。初発症状は味覚障害のみでその他の症状はございませんでした。当初、保健所の判断では検査対象外でしたが、患者様に接する医療職であるため当法人より強く希望し PCR 検査を行っていただきました。4 月 10 日(金)の検査陽性の結果を受け、ホームページ上での情報公開および関係各所に通知いたしました。当該看護師は 4 月 7 日以降自宅待機を続けておりますが、肺炎等の他の症状は出現せず味覚障害も軽快しております。今後 2 回の PCR 検査で陰性を確認していく予定です。

保健所の精査・指導では、感染源不明のケースであることおよび院内に濃厚接触者はいないという判断で、外来・病棟業務および訪問診療は継続して問題ない旨を受けております。しかし、医療機関として最大限の安全確保を目指し、潜伏期間の 2 週間を基準に「外来を休診」「病棟の新規受け入れ中止」「訪問診療の一部制限」を実施いたしました。この観察期間を経て新たな発症者がいないことが確認できましたので、4月21日(火)より通常診療を再開することといたしました。

皆さまにはご心配・ご迷惑をおかけしたことを心からお詫び申し上げるとともに、今回の当 法人職員の新型コロナウイルス発症は市中からの感染であり院内感染ではなかったことをこ こにお伝えし、少しでもご安心いただければと存じます。

今後、新たな感染者が発生しないよう、法人内全体で感染予防対策に取り組んでまいります ので、何とぞご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。